



Claudia Sheinbaum cenará con Presidentes antes de ser jefa de Estado

- Continuará con el "combate al poder mediático", dice López Obrador

PAG. 5

Claudia cenará con Presidentes antes de ser jefa de Estado, anuncia AMLO

Cortesía



Claudia Sheinbaum junto al presidente López Obrador en su penúltima gira juntos.

Horas antes de colocarse la banda presidencial como la primera Presidenta de México, el próximo 1 de octubre, Claudia Sheinbaum tendrá una cena con jefes

de Estado invitados a la ceremonia solemne en la Cámara de Diputados, anunció el aún primer mandatario Andrés Manuel López Obrador.

Luego de cuatro meses de recorrer el país con Sheinbaum Pardo, el inquilino de Palacio Nacional reveló las actividades que tanto él como Sheinbaum Pardo



sostendrán antes de su cita para el relevo del Poder Ejecutivo, no sin antes refrendar que la primera jefa de Estado continuará con el “combate al poder mediático” de las grandes empresas de la información.

López Obrador dijo que se siente “galán” por entregar la banda presidencial a “gran mujer”. “Imagínense a quién le voy a entregar la banda presidencial, no es ninguna fifi”.

“Mañana vamos a Chetumal, capital de Quintana Roo, a inaugurar todo el circuito del Tren Maya, mil 555 kilómetros, después regresamos a la Ciudad de México (con Claudia Sheinbaum). El lunes ya es la última mañanera en lo que corresponda a mi gobierno... Luego, yo tengo una comida con algunos presidentes que vienen a la toma de posesión de la Presidenta Claudia Sheinbaum. Y luego, esa misma noche, ella tendrá, según me informa, también tendrá una cena con muchos Presidentes, primeros ministros, jefes de Estado que vienen para estar el martes en la toma de posesión de la presidenta Claudia Sheinbaum. For-

malmente, a las 00:00 horas dejo de ser Presidente, y ya toma las riendas del poder presidencial. Por eso celebro estar aquí en Nayarit”, dijo López Obrador.

De gira por Nayarit, donde inauguró e hizo entrega a sus habitantes de obras prioritarias para el estado, como la zona de riego, el Presidente aseguró que Nayarit va a tener mucho progreso, con justicia, con la actividad turística.

Andrés Manuel López Obrador provocó un descontento por la reforma al Poder Judicial, y aseguró a los trabajadores que ellos no se verán afectados.

El primer mandatario también dejó en claro que la próxima presidenta continuará con “el combate al poder mediático, desde donde —dijo— se miente todos los días, se miente”.

También anunció la inauguración de una base naval para miles de marinos.

Advirtió que antes de irse del gobierno, el Presidente deja una batería de reformas constitucionales, con la idea de regresar a la Constitución a sus orígenes ●
(Eloisa Dominguez)